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	 症例検討会・意見交換会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 H26.1.31（金） 
《参加者アンケート集計》   参加者 55 名	 アンケート回答者名 29 名	 
１．職種は何ですか？（アンケート回答者）	 
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２．「認知症診断 1 年のまとめ」の内容についてご感想をお聞かせ下さい	 

! 認知症診療について症状に合わせて副作用をあまり出さないような治療に取り組んでいることが印象的で
した。	 

! 薬や気や針等の治療が勉強になりました。	 
! ためになったが EBM の難しさも実感した。	 
! 認知症の診断の難しさ、患者様の体調が改善された時の喜びが充分伝わった。	 
! 自分もコウノメソッドにつちえ興味があり勉強中なので参考になった。	 
! 振動医学など、もっと深く学びたい。	 
! 大変興味深い内容でもっと聞きたいと思った。	 
! コウノメソッドについて実践されている事を知り今後、認知症について相談しやすいと思った。	 
! 勉強になりました。（特にレビ－小体について）	 
! 分かりやすく新しい治療法を知ることができ大変良かったです。	 
! 認知症について学べてよかった。	 
! すごく面白い発表でした。	 
! コウノメソッドは私も実践しています。	 
! 東洋、西洋と勉強になりました。	 
! 東洋医学の概念も在宅の療養に必要。	 
! 東洋医学からの認知症治療の内容が聞けてびっくり。とても勉強になり、興味深かったです。	 
! コウノメソッドを更に学習できて大体の症例の分け方の勉強ができた。訪問看護でも実際に学習を深めて
いく。「気」「周波」のことを学び薬が少なく使用できるようになるといいなと考えます。	 

! 興味深い話でＨニュリンの効果についてもっと聞きたいです。	 
! 東洋医学の気について知ることができた。	 
! １年間、しっかり勉強されて認知症に取り組んでいることは見習いたい。	 
! 河野先生の認知症治療法の考え方をもう少し詳しく調べてみたくなった。	 
! バイオレゾナンスメソッドを実際に取り組んでいくと良いなあと思いました。	 
! 認知症の治療に頑張っている先生のお話を聞かせて頂き良かったし、ドイツ波動医学の話も面白く関心が
あります。	 

	 

	 

３．「在宅医療の課題について」	 

・これまでに「浦添市在宅医療ネットワークの在宅医療の課題について」のグループワークに参

加したことはありますか？	 

ある	 ない	 

１６	 １３	 

	 

	 

	 

・グループワーク内容  
	 とても難しかっ

た 難しかった 普通 易しかった 

１ １５ １２  
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・本日の内容は日頃の業務に役立てそうですか？  
とても役立つ 役立つ 少し役立つ そうでもない 役立たない 

８ １５ ３ １ １ 
 
 
４．ご感想、ご意見、今後取り上げて欲しいテーマ等がありましたらお聞かせください。  

! グループワークもいいですね、顔を見て話し合いことは大切かもしれません。 
! グループワークは楽しかった。 
! 課題から強みや方策についてグループワークするのにもう少し時間があると良かった。いろんな職
種の意見を聞くことができて、それぞれの立場で考え方が違うのが分かった。 

! 法改正等の提案（各職種・事業所） 
! 多職種連携についてお互い名刺をつけて参加し連携が取りやすいようにしてもらいたい。 
! 久々に参加しました。楽しかったです。事業所名等を記載しますので開催日の連絡をして頂けたら
嬉しいです。 

! また参加したいです。 
! 認知症で問題行動の多い人への対応・・特に薬物療法について取り上げて欲しい。 
! ありがとうございました。 
! 初めて参加しましたが様々な職種の方の意見を聞くことができてよかった。 
! 多職種間の顔合わせ会。 
! 看取りについて、ＩＴを利用した・・ 
! 地域医療が話題に大きく上がる中、専門職間の連携はもちろん、地域住民や関係組織との連携、情
報共有、知識普及の取り組みについても学びたい。 

! 初めて参加させて頂きましたがとても中身の濃い勉強会でした。ありがとうございました。 
! 浦添市の医療、福祉に関する課題がわかり勉強になりました。 
! 時間は守って欲しい、長く続くためには大切です。「在宅の高齢者の肺炎の治療について」 

 


